



FLASH INFOS



Un point sur la remise en état des bâtiments communaux et leur disponibilité au moment de la rentrée scolaire :

- Tout d'abord, les écoles - les réparations sur les dômes ont été faites, les écoles sont en état de recevoir nos enfants, la cantine est opérationnelle ;
- Ensuite, la crèche - elle fonctionne à nouveau ayant été protégée par la salle de danse qui se trouve à l'étage supérieur ;
- Le foyer rural - peu de casse de tuiles, vite remis en état et repeint ;
- La bibliothèque et le chalet des Vosges - tous deux ont souffert d'infiltrations d'eau dues à l'insuffisance d'évacuation du déluge. Nous allons renforcer les toitures et améliorer l'évacuation, le travail sera fait début septembre.

Restent les gros bâtiments :

- Le centre sportif - disponible à ce jour, le dôme a été remplacé ;
- Le centre technique, rue de Paris - un colmatage a été effectué. Nous attendons la fin des discussions avec l'assurance pour la solution définitive mais les matériels stockés sont à l'abri ;
- Les tennis couverts - le plus gros problème : le toit en dalles de fibrociment doit être remplacé, la terre battue enlevée et la solution de remplacement adaptée à la structure en lamellé-collé. Cela nécessite des études sérieuses. En attendant, nous cherchons des solutions avec nos voisins pour permettre la reprise des activités du club. Nous avons déjà des créneaux à disposition.



La rapidité de réaction de l'équipe municipale et l'engagement personnel des adjoints pendant cet été ont permis de faire la rentrée dans des conditions normales.

Je les remercie et j'associe le personnel communal à ces remerciements.

Je vous convie au forum des associations le 7 septembre et aux fêtes du 6 septembre avec le feu d'artifice pour oublier un peu nos misères ensemble.

Le Maire
Germain BUCHET

